

Valparaíso, Agosto de 1955.
 Muy estimado Señor: Usted es un gran poeta y su nombre es para mí una
 Insigne. Porque no se me ocurre otra mejor forma de describirlo que la de
 Poeta. Gabriel Mistral, en su libro, obsequiado al autor de "El poeta chileno", dice:
 "Usted es el poeta chileno que más ha contribuido a la literatura universal".

De mi mayor respeto: A.U.D como abrevio y A.U. a. es la abreviatura

Primero debido respeto a Usted, pero la necesidad "tiene cara de caño" como
 dicen en su libro, que es lo de ambos; en el caso, que he Registrado en la
 Propiedad Intelectual de Chile los siguientes Programas para Radio-Transmisión
 en la Radio-Transmisión:

1º.- El Radio-Foot ball-Político. *A 17684 - No que le corresponde a*
 2º.- El Radio-Hipódromo-Político. *A 17683 - a a a a a*

que en el Registro de la Propiedad Intelectual de Chile han correspondido las
 con la abreviatura anterior al número lo abrevio la y A.U.D en la respectiva
 al siguiente número agrega obviamente respectivamente, la naturaleza de estos Ra-
 dio-Programas consiste en narrar y constituir en Jerga Fútbolística una y en jor-
 ge níjica el otro, todo lo relacionando con política nacional e internacional,
 creando de este modo nuevos Programas en la Radio-Transmisión. Tengo la segu-
 ridad, que a esta altura de la presente, ya se debe haber hecho una idea de
 lo que voy a pedirle; pena blanca, es obvio que en los Estados Unidos de nortes
 mérica, como en adelante en todo orden de cosas y más que nada por su Li-
 berdad Democrática, tiene que estar contemplada la defensa de la Propiedad In-
 tellectual, por lo tanto, le pido tenga la bondad de molestarse y Registrar
 allí, los tres siguientes Radio-Programas, esto es con su debida traducción.

1º.- El Radio-Base ball-Político, que es el juego nacional según dicen.

2º.- El Radio-Rugby-Político, que allí también es popular.

3º.- El Radio-Hipódromo-Político.

Radio-Programas que consistirán en Radio-Transmitir todo lo relacionado con po-
 lítica nacional e internacional, en jerga Base ball-ística, Rugby-ística e Hi-
 pódrica respectivamente usando para ello de todas las cosas, cascos, implementos,
 terminología, etc. etc., que se usa en estos juegos. Tengo entendido que en
 U.S.A. basta con patentar la idea para tener derecho de Propiedad, siempre que
 la idea sea concreta como la presente. Mi condición económica actual no me
 permite hacer los trámites por intermedio de la embajada de U.S.A. en Chile y
 además no sé si es factible por este conducto, por ello he ido directamente al
 grano que en este caso es Ud. Cuando se exploten en U.S.A. le corresponderá un
 cuarenta por ciento. Como Ud. se habrá dado cuenta, estos Radio-Programas son
 de "puras tallas" que sólo se pueden explotar en ciertos países, entre ellos
 U.S.A. y Chile. Le he escrito una carta similar a las siguientes personas, qu-

**[Carta] 1955 ago., Valparaíso, [Chile] [a] Gabriela Mistral
[manuscrito] Aldo Sánchez Quitral.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Sánchez Quitral, Aldo

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1955 ago., Valparaíso, [Chile] [a] Gabriela Mistral [manuscrito] Aldo Sánchez Quitral. [2] p. ; 32 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)